



みつみね

ねりあげる
みとめあい
つながり
みんなで



令和7年1月号
栃木市立寺尾小学校
校長

新年(節目)に思うこと

2025年がスタートしました。三学期は、いよいよ6年生が卒業を迎えます。そして、三学期は各学年進級を意識し、心身ともに大きく成長する時でもあります。子供達には、ぜひこの新年の節目に改めて自分の目標を立てたり確認したりして、目標の達成に向け、自分が継続して取り組むことを決めて行動して欲しいと思います。どんな小さなことでもよいので自分で決めたことを習慣にしていきましょう。「よい習慣」が「よい性格」を、「よい性格」が「よい運命(人生)」をつくるともいわれています。目標をもつことで日々の生活は充実します。未来をつくるのは自分の意志と行動です。「継続は力なり」頑張りましょう。子供達の目標達成のため教職員一同、一人一人に寄り添い丁寧に指導・支援していきたいと思えます。本年も、どうぞよろしく願いいたします。新年を迎え、改めて本校の合い言葉「わたしが光る みんなで伸びる」を共有したいと思います。



「わたしが光る みんなで伸びる」

- ・自分のよさを伸び伸びと発揮し、何事にも一生懸命に取り組む。
- ・一人一人の力が必要。みんな(他者)と協力して取り組む。

みんな頑張った! 成長を実感 第二学期終業式 12/25(月)

12月25日(月)に二学期の終業式を行いました。式の中で3年 さん、4年 さんによる作文発表を行いました。2人とも、二学期を振り返って自分が頑張ったことと、さらに来年に向けて頑張りたいことについて発表してくれました。校長からは、大きな病気や怪我なく健康に過ごせて良かったこと、修学旅行で東京タワーの素敵な夜景を見て、改めて寺尾の自然の良さを実感したこと、二学期最後のなかよしタイムでみんなの姿からやさしさとたくましさを感じることができて嬉しかったことを伝えました。



※この度、寺尾小学校が「全国健康づくり推進学校表彰」において最優秀校に選ばれました。この賞は、小学校では全国で3校のみの受賞となります。東京から審査委員の先生方が本校に来校して学校の様子等を見ていただいたのちに受賞との連絡を受けました。日頃の保健教育活動、食に関する指導、そして子供達の伸び伸びと活動する姿、さらに寺尾の自然環境や素晴らしい校舎、保護者、地域のご理解ご協力のおかげと思えます。なお、表彰式及び実践発表は2月8日(土)東京 日本医師会館で行われます。

気持ちを新たに、目標をもって! 第三学期始業式 1/8(水)

1月8日(水)に三学期の始業式を行いました。代表児童6年 さんの作文発表をみんなで聞くことを通して、三学期は今年度のまとめであり、次年度に向けて準備の時期であること、そして友達やお世話になった人に感謝の気持ちで過ごすことを確認しました。また、校長からは一年前に野球グローブを寄付してくれた大谷選手の「夢をもって日々生活することで、人生は充実する」というメッセージを改めて確認し、夢や目標に向かって努力して行って欲しいこと、卒業までの残された日々、自分そして周りの人を大切にしてお過ごししてほしいことを話しました。



胸をはれ! 各種表彰 全校集会等で表彰をおこなったものを紹介します。

- ・下野教育書道展 奨励賞 5年 さん 3年 さん 優良賞 3年 さん 3年 さん
- ・下都賀地区読書感想文コンクール優良賞 1年 さん 3年 さん 4年 さん
5年 さん 6年 さん
- ・栃木県よい歯の作文コンクール 入選 3年 さん
- ・栃木市理科研究展覧会優秀賞 4年 さん 優良賞 2年 さん 5年 さん
- ・栃木地区小学校陸上交歓会 女子 100m第7位 5年 さん、女子 80mハードル第3位 6年 さん
第4位 6年 さん 女子 1000m第6位 6年 さん 女子走り高跳び第3
位 6年 さん 女子 4×100m第6位 6年 さん さん
さん 5年 さん
- ・新体カテスト S 認定証 6年 さん さん
- ・山本有三記念「路傍の石」俳句大会 1年 さん、1年 さん
- ・校内持久走大会（第1位） 1年 さん さん 2年 さん 3年 さん さん
4年 さん さん 5年 さん さん 6年 さん
さん
- ・おそうじ名人賞 1年 さん 2年 さん 3年 さん 4年 さん
5年 さん 6年 さん
- ・県ジュニアピアノコンクール入選、県学生音楽コンクール銀賞、県ピアノコンクール第3位 3年 さん
- ・関東フットベースボール連盟大会栃木予選会 優勝、栃木市学童フットベースボール新人大会準優勝、栃木北部地区フットベースボール新人大会優勝、ミカサ杯兼コスモス大会準優勝 吹上チーム
- ・関東フットベースボール連盟大会栃木予選会 準優勝 箱西チーム
- ・第17回下野市長杯小学生柔道大会 1年生の部 第3位 1年 さん

校内人権週間標語入選作品紹介

人権教育は、すべての教育活動の基盤となっています。栃木市教育の基本理念においても、キーワード①として「生命尊重・人権尊重」をすべての教育の根幹に据えています。校内人権週間で子供達が作成した人権標語の一部を紹介します。“言葉”の大切さを考えている姿が伝わります。

みんなであそんでなかよし ずっと ともだち 1年 さん

みんなのころをたいせつに やさしいことばをつかおう 1年 さん

「ずっと ともだちだよ。」いわれたらうれしいね 1年 さん

がんばって そのひとことで ころがすくわれる 2年 さん

つかおうよ ふわふわ言葉 いつまでも 3年 さん

ありがとう 自分も相手も うれしいな 3年 さん

大丈夫? よりそうことが 心のささえ 3年 さん

その言葉 言っていいかな 考えて 4年 さん

チクチク言葉 相手も自分も いやになる 4年 さん

その言葉 きずつくんじゃないかな 考えよう 5年 さん

人の心 自分の心 一人一人の心を大切に 5年 さん

相手にも よろこぶ言葉を 言ってみて 5年 さん

考えよう 自分の気持ちと相手の気持ち 6年 さん

だいじょうぶ 一人じゃないよ みんないる 6年 さん

考えよう いやじゃないかな? その言葉 6年 さん



